
Retour à la vie 
 

Je ne suis pas d'accord avec cela.  

 

Je refuse.  

 

Je dis non.  

 

Ces phrases de Gunnar Kaiser sont la base de mes réflexions pour le post suivant. 

 

Au cours des 15 derniers mois, nous avons soi-disant été relégués, via l'anneau nasal de 

Corona, à un "nouvel ordre mondial" dont nous ne voulons pas, si nous sommes encore sains 

d'esprit. 

 

Une poignée de psychopathes sans scrupules, bien-pensants et fous de pouvoir, se faisant 

appeler philanthropes, ainsi que des gouvernements financièrement puissants et tout aussi 

fous de pouvoir et une partie du monde universitaire, ont orchestré une expérience humaine à 

grande échelle utilisant Sarscov-2. 

 

Ceci, comme il est clair pour les personnes conscientes, est une perfection des expériences 

précédentes de "pandémie" telles que le SRAS, le MERS, la grippe aviaire, la grippe porcine, 

qui ont toutes servi à manifester la peur dans l'esprit des gens d'une attaque à grande échelle. 

 

Comme vous pouvez le voir, cela a très bien fonctionné. 

 

Nous ne sommes pas d'accord avec cela. 

 

Nous disons non. 

 

Nous disons non. 

 

Et nous le disons maintenant ! Et encore et encore ! Et plus fort et plus fort ! 

 

Voulons-nous que les rires des enfants soient volés et que vous ne fassiez et ne disiez que ce 

que les AUTRES veulent, comme s'ils étaient télécommandés ? 

 

Je n'ai pas d'enfants, mais je ne veux pas en avoir ! 

 

Voulons-nous que nos aînés soient les prochains et étrangers à être enfermés pour leur propre 

sécurité soi-disant bien intentionnée et à mourir seuls sans que personne ne s'en aperçoive ? 

 

Je ne veux pas de cela et je dis haut et fort NON ! 

 

Voulons-nous être taillés de telle sorte que nous traversions la vie sans empathie et 

docilement, avec toujours la peur d'être dénoncés qui nous souffle dans le cou ? 

 

Je ne veux pas de ça, même si j'ai la plus grande partie de ma vie derrière moi ! 

 

Je veux VIVRE, décider librement de ce que je fais, quand et comment, où et avec qui je vais. 

Et c'est la raison pour laquelle je dis : 

 



Je ne suis pas d'accord. 

 

Je résiste. 

 

Je dis non. 

 

Les pensées deviennent des mots et les mots deviennent des actions. Alors transformons nos 

paroles en actions et manifestons ces paroles sur toute la planète, notre Terre Mère. 

 

Nous ne pouvons pas attendre le Sauveur - il nous attend - et nous devons nous mettre en 

route ensemble pour apporter la lumière de la paix. 

 

Nous voulons le faire. 

 

Nous le ferons. 

 

Nous le faisons maintenant. 

 

Je remercie Gunnar Kaiser d'avoir, par inadvertance, donné l'impulsion à ce billet avec ses 

mots. 

 

Salutations légères à tous ceux qui veulent marcher sur ce chemin avec moi. 

Helga 

 

 

 


